

## Satgas Yonif 144/JY Hadiri Hari Ulang Tahun SD Inpres Asikie

Riansyah - [BOVENDIGOEL.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://BOVENDIGOEL.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Nov 9, 2024 - 13:21



**Boven Digoel,-** Satgas Yonif 144/Jaya Yudha yang bertugas di Papua turut hadir meramaikan perayaan hari ulang tahun ke-27 Sekolah Dasar (SD) Inpres Asikie di Distrik Jair, Kabupaten Boven Digoel, Papua Selatan. Sabtu (09/11/2024).

Acara yang berlangsung pada Sabtu (09/11/2024) itu menjadi momen istimewa

bagi para siswa, guru, dan masyarakat setempat, serta menandai kedekatan antara Satgas Yonif 144/Jaya Yudha dengan warga Papua.

Perayaan yang sederhana namun penuh makna ini tidak hanya diwarnai dengan suasana ceria, tetapi juga menunjukkan kepedulian Satgas Yonif 144/Jaya Yudha terhadap pendidikan di wilayah terpencil.

Kegiatan itu semakin mempererat hubungan antara prajurit TNI dengan masyarakat setempat, serta memberi semangat kepada anak-anak untuk terus belajar dan mengembangkan potensi mereka.

Dalam kesempatan tersebut, prajurit Satgas Yonif 144/Jaya Yudha tidak hanya hadir sebagai tamu, tetapi juga berpartisipasi aktif dalam serangkaian kegiatan yang diadakan oleh pihak sekolah.

Pakum Satgas Yonif 144, Letda Chk M. Rizal Fadil, mengaku bangga turut serta berpartisipasi dalam merayakan hari jadi sekolah tersebut.

“Kami sangat senang bisa hadir di tengah-tengah anak-anak di sini. Selain untuk merayakan ulang tahun SD Inpres Asikie, kami juga ingin menunjukkan dukungan kami terhadap pendidikan di Papua, serta mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat,” ujar Letda Chk M. Rizal Fadil.

Sebagai bagian dari kepedulian terhadap dunia pendidikan, Satgas Yonif 144/Jaya Yudha juga memberikan bantuan berupa perlengkapan sekolah, seperti alat tulis, buku, dan bahan ajar lainnya.

Bantuan tersebut diserahkan langsung kepada Kepala Sekolah SD Inpres Asikie, Tutug Budi Widodo, yang mengucapkan terima kasih atas perhatian yang diberikan oleh Satgas Yonif 144/Jaya Yudha.

“Kami sangat berterima kasih kepada Satgas Yonif 144/Jaya Yudha yang telah mendukung kami. Bantuan ini akan sangat membantu kami dalam menunjang proses belajar mengajar di sekolah. Semoga hubungan baik ini terus terjalin untuk kemajuan pendidikan anak-anak di Papua,” ujarnya. (\*)